



グレーター・マンチェスター・クラブ活動報告

会長：平沢洋治

2012年8月18日

前回グレーター・マンチェスター・クラブの活動報告をしてから、ほぼ1年が経過しました。会員の皆様お変わりなくお過ごしでしょうか。遅くなりましたが活動報告を致します。6月22日に年次大会を英国大使館で開催致しました。開催から2ヶ月近く経過してからの報告となりましたことお詫び申し上げます。

[年次大会]

2012年度の年次大会が6月22日に英国大使館で開催されました。大使館の警備の都合上、週末の開催ができず、金曜日の開催となったため、参加者が27名でした。大会では会員の推薦により久坂斗了氏より「東日本大震災と漁村集落宮城県女川町を支援して」と題して宮城県女川町の漁村集落の被災と復興を中心に講演していただきました。久坂氏は仙台市に在住し東日本大震災の復興に精力的に取り組まれています。



2012年度 グレーター・マンチェスタークラブ年次大会



久坂氏は東日本大震災のみならず阪神大震災を含む数々の震災復興に携わってこられました。いわば震災復興のプロで関西在住ではありますが、震災のたびに現地に赴きそこに住み、復興に携わってこられました。プロの目を通して、今回の復興の遅れの原因について実態報告がありました。

左より：米澤氏、久坂氏、久坂氏推薦者の橋本氏

[各地域での活動]

東京、関西および九州地区での活動はありません。

[ネクタイ・スカーフの販売状況]

前回よりネクタイ 3 本、スカーフ 1 枚の売り上げがありました。会員の方でまだお持ちのない方はぜひ購入してください。

[GMC の新体制]

年次大会でマンチェスター・クラブのスタッフの変更が承認されました。新たな体制は下記の通りです。

会長：平沢洋治 副会長：飯田哲夫、羽倉信明

他のスタッフについては現在調整中です。決まり次第、ご報告いたします。

1994 年にグレーター・マンチェスター・クラブが発足（初代会長：松本洋氏）してから 4 代目となります。最大の課題は沈滞気味である会の活動を活性化させることです。皆さんのご協力、ご参加をぜひともよろしくお願い致します。

[編集後記]

- 1) グレーター・マンチェスター・クラブのホームページの変更など、新たな体制での仕事が多く残っています。できるだけ早めに取りかかることにします。
- 2) 次回の年次大会は来年 6 月頃、東京で開催予定です。今回の教訓から次回は週末を予定しています。次回には多数のご参加を期待致します。
- 3) 例年には厳しい暑さが続いている。ご自愛のほど、お過ごしください。

以上